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平成２８年度第７回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成２９年３月２３日（木）１８：００～１９：１０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    浜益の公共交通について                         資料１ 

    地域おこし協力隊活動報告                        資料２ 

    石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について             資料３ 

                     

                    ＝会議次第＝ 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．報告事項 

 １）浜益の公共交通について 

 ２）地域おこし協力隊活動報告について 

 ３）石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について 

４．その他 

   ５．次回開催日程について 

６．閉 会 

 

出席者：２０人（委員１０名、職員１０名）傍聴人：１名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 赤間 聖司  ○ (支所）支所長 佐々木政人 

 副会長 大久保滿彦   ○ (支所）地域振興課長兼都市整備課浜益支所担当課長 木村 新吾 

 委 員 寺山 広司 ○ (支所）市民福祉担当課長併任浜益生涯学習課長 笹  富雄 

 委 員  久慈 貞子    
(支所）保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員 德地 克実    (支所）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員  小田 則貞    (支所）地域振興課産業振興担当主査兼地域振興担当主査 菅原  学 

 委 員  安保美佐子    (支所）市民福祉課介護・保健・支援担当主査 小島 香織 

 委 員  三上 正信   ○ (支所）市民福祉課介護・保健・支援担当主任 工藤 靖之 

 委 員 白井かの子   ○ (支所) 地域おこし協力隊員 瀧  勝明 

 委 員 羽立  裕子   ○ (支所) 地域おこし協力隊員 瀧  税子 

 委 員 岸本 紀子   ○   

 委 員 小笠原輝幸  ○   

 委 員  山本 侑香      

 委 員  石川  宗  ○   

委  員 辻 カヨ子  ○   
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１ 開  会 

【木村課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

只今より平成２８年度第７回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして赤間会長より

ご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

【赤間会長】 

時の流れの速さを強く感じている昨今でございます。今年の冬は今までにない雪の少なさ、また吹雪 

の日もなく、大変穏やかな冬であったと思います。 

先般、地域おこし協力隊による、浜益・静岡交流フェアが浜益温泉で開催され、大勢の方々で賑わい、

大変有意義なフェアであったのかなと思っております。こうしたフェアが来年度以降も、継続していけ

ればと思っているところでもございます。 

本日は３件の報告事項が予定されておりますので、よろしくお願いいたします。 

【木村課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 報 告 事 項 

【赤間会長】 

はじめに報告事項１）浜益の公共交通について、担当よりご説明をお願いします。 

【笹課長】 

浜益の公共交通について、資料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料１  浜益の公共交通について      （説 明） 

   

【赤間会長】 

只今、報告事項１）浜益の公共交通について説明がありましたが、ご質問ご意見等を受けたいと思い

ます。何かございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

次に報告事項２）地域おこし協力隊活動報告について、ご説明をお願いします。 

【瀧勝明隊員】 

皆さんご存知のとおりに、私たちは３年間という活動期間が今月を以って終了いたします。 

そこでひとつの区切りとして、３年間の活動内容を報告させていただければと思いますので、お時間

をいただきたいと思います。 

【瀧税子隊員】 

スライドショーでスクリーンに映しながら、資料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料２  地域おこし協力隊活動報告について  (説 明) 

 

【赤間会長】 

只今、報告事項２）地域おこし協力隊活動報告について説明がありましたが、ご質問ご意見等を受け

たいと思います。何かございませんか。 

【委員多数】 

ありません。 

【赤間会長】 

地域おこし協力隊の皆さま、３年間の短い期間でございましたけれども、いろいろと浜益区の中にイ

ベントやら特産品、また婚活等々、新しい行事を導入していただきありがとうございました。 

これからまた浜益で居住して行くという事でございますので、浜益区の一区民として、様々な事で協

力していただければ幸いと考えていますので、よろしくお願いいたします。 
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【瀧勝明隊員】 

【瀧税子隊員】 

ありがとうございました。 

【赤間会長】 

大変ご苦労様でございました。 

【赤間会長】 

次に報告事項３）石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について、担当よりご説明をお願いしま

す。 

【小島主査】 

石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について、スライドショーでスクリーンに映しながら、資

料に基づきご説明申し上げます。 

 

資料３  石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について  (説 明) 

 

【赤間会長】 

只今、報告事項３）石狩市の高齢者の現状と介護保険制度改正について、説明がありましたが、ご質

問ご意見等を受けたいと思います。 

何かございませんか。 

【辻委員】 

来年度から総合事業に変わるとおっしゃっていましたが、これによって不利益をこうむる高齢者とか

はいらっしゃるのですか。 

【小島主査】 

申請の手順等が少し変わるかなと、今までは、例えばデイサービスを受けたいとかというときには、

介護保険の申請をしてくださいというような、決まりきったやり方でやっていたのですけれども、通所

サービスとデイサービスとヘルパーさんだけを利用したいという方に関しましては、生活チェックリス

トで、お話を伺っていって、そこで該当になれば、介護保険の申請をしなくてもサービスが受けられる

ということです。 

スムーズに利用できるということにおいては、介護認定までの時間が掛からなくなるので、いままで

より時間を空けないで、必要な方に対してはスムーズになるのではないかと思います。 

【辻委員】 

料金はどうなのですか。 

【小島主査】 

料金に関しましては、浜益においては現行制度でいきますので変わりません。 

基準緩和をしたサービス、花川では何箇所か事業所さんがあるみたいなのですが、そちらを利用する

場合はいくらか安い料金設定というのを、いま市で考えているのですけれども、浜益のサービスを４月

から利用する分に関しては、いままでと同じ料金です。 

【赤間会長】 

これも保険の適用となるということですか、介護保険の対象になるということですか。 

【小島主査】 

ヘルパーさんの訪問と通所、デイサービスに関しましては、総合事業というサービスに移行するので、

介護保険ではないです。 

【赤間会長】 

介護保険の適用ではないのですね。 

【辻委員】 

ヘルパーさんの基準緩和とおっしゃっていたと思うのですけれども、そうするといままで利用できな

かった６５歳未満の精神疾患の人達のヘルパーサービスも可能になるのですか。 

【小島主査】 

そこまで想定はしていないと思います。 

【辻委員】 

事業所毎になるのですか。 

【小島主査】 

そこそこの事業所さんで受けてくれるところがあれば、その対象を広げるというところはあるかもし
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れません。 

【辻委員】 

浜益ではそれは検討していないのですか。 

【小島主査】 

はい。 

【赤間会長】 

他にございませんか。 

【大久保委員】 

お互いに支え合う地域づくりというのですけれども、実際、地元にいると高齢者クラブとかそういっ

たところも無いところもあるし、近所に認知症とかそういったお年寄りがいたときに、ほとんどみんな

大体高齢者です。 

これからその人材というのはコーディネーターというのが、その地域に関してアドバイスというか、

そういうふうになっていくのですか。 

【小島主査】 

コーディネーターさんの役割として、地域のいろいろな集まりがあるのですが、そういう方々を繋い

でいくといいますか、パイプ役といいますか、そういう役割でもあるのですが、担い手が若い方がいな

くなっていくのが、浜益だけではなくどこの地域もそうだと思うのです。 

そのような中で、元気で健康でいられる方たちは、年齢に関係なく、みんな、一緒に考えて、お互い

に助け合おうというところを一緒に考えていきたいということです。 

そこにコーディネーターさんが入ることで、今までつながりがあるようで無かったものを、つないで

いって、何が必要なのだろうということを話し合う場所を作りましょう、という趣旨です。 

 

４ そ の 他 

【赤間会長】 

次にその他について、何かございますか。 

【藤巻主査】 

お手元の方に、前回の協議会以降、本日までの新聞記事等を皆さんに配布しておりますので、ご家庭

にお戻りになってからご覧頂ければと思います。 

 

５ 次回開催日程について 

【赤間会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催につきましては４月中旬頃を予定しております。 

会長と協議させていただいてから、近くになりましたらご連絡いたしますので予定しておいてくだ

さい。 

【赤間会長】 

只今、事務局から提案がありましたとおり、次回開催につきましては、決定後、事務局よりそれぞれ

ご連絡いたしますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

６ 閉   会 

【赤間会長】 

 以上をもちまして平成２８年度第７回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

平成２９年４月１９日議事録確定 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  赤 間 聖 司 


